Deutscher Fachkongress für kommunales Energiemanagement

Mit Energie in die Zukunft

[11.09.2025] In Stuttgart beraten Mitte September rund 200 Fachleute über die Zukunft der kommunalen Energieversorgung. Der 27. Deutsche Fachkongress für kommunales Energiemanagement beleuchtet, wie Städte und Gemeinden die Energiewende vor Ort erfolgreich gestalten können.

Wie die <u>Landeshauptstadt Stuttgart</u> mitteilt, findet am 16. und 17. September der 27. Deutsche Fachkongress für kommunales Energiemanagement statt. Rund 200 Expertinnen und Experten aus Verwaltung, Wissenschaft und Praxis diskutieren dabei, wie Kommunen zur Umsetzung der Energiewende beitragen können. Unter dem Motto "Mit Energie in die Zukunft" bietet die zweitägige Veranstaltung Fachvorträge, praxisorientierte Workshops und vielfältige Möglichkeiten zum Netzwerken. Ausgerichtet wird der Kongress von der Stadt Stuttgart in Zusammenarbeit mit dem <u>Deutschen Institut für Urbanistik</u> (Difu).

Peter Pätzold, Bürgermeister für Städtebau, Wohnen und Umwelt, betont die Schlüsselrolle der Städte und Gemeinden beim Erreichen der Klimaziele. "Dabei ist es von zentraler Bedeutung, dass wir Emissionen reduzieren, Energie sparen und Erneuerbare Energien ausbauen. Am Ende spart dies den Kommunen auch noch Geld", erklärt er. Stuttgart habe sein Klimazwischenziel 2023 erreicht, mit einer Reduktion der CO?-Emissionen um 54 Prozent gegenüber 1990 (wir berichteten). Der Kongress sei deshalb wichtig, um bewährte Ansätze auszutauschen und gemeinsame Lösungen voranzubringen.

Ein Höhepunkt der Veranstaltung ist laut Veranstalter der "Markt der Möglichkeiten". Dort präsentieren Unternehmen und Institutionen Technologien, Produkte und Dienstleistungen rund um die Energie- und Wärmewende. Am Dienstag, 17. September, von 15 bis 18 Uhr, ist die Ausstellung auch für die breite Öffentlichkeit geöffnet. Besucherinnen und Besucher können sich informieren und beraten lassen. Im Anschluss finden im Großen Sitzungssaal des Rathauses Fachvorträge zur Wärmewende in Stuttgart statt, die auch per Livestream verfolgt werden können.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Deutscher Fachkongress für kommunales Energiemanagement, Deutsches Institut für Urbanistik (Difu), Stuttgart